

外食ドライブ

デイ

利用者も子供たちのお遊戯を見て喜ばれ、大正琴の演奏と一緒に歌を口ずさみながら楽しんできました。



11月16日(水) 11時

す
し

「温かいすいとんが食べたいなあ」との声が聞かれていました。
1人1人食べたいメニューを選び、食事中は会話を楽しみながら召し上がっていました。
帰りの車内では「おいしいかつたな」「また行きたい」と利用者皆さんに笑顔がみられ心温まる外食となりました。

た。

11月16日(土)



今は自宅で
餅をつく習慣が少なくなり「昔
はよくついたもんだ」と昔話に
花を咲かせ、皆さんと楽しく新
年を迎える事が出来ました。

今は自宅で
なくなり「昔
だ」と昔話に
んと楽しく新
来ました。



小谷地

節分



デイサービスの節分会では利用者に節分についての豆知識をお話しし、職員が扮した鬼を退治する事から始まります。また

デイサービスの節分会では利用者に節分についての豆知識をお話しし、職員が扮した鬼を退治する事から始まります。また

り、楽しみながら行なつていま
す。さて次はどんなクリスマス
会にしようかな?

東山



いた後は満面の笑みがこぼれていました。おや
つの豆しとぎと甘酒で顔がほんのりと赤くなる利用者もいて、
楽しい時間を過ごす事が出来ました。

毎年、御祈祷した福錢を利用者
皆様に差し上げ
ています。



楽しい雑祭り



2月中旬、利用者の皆様とお雛様を飾りました。利用者は飾りながら「いいなあ」「昔は飾つた」等と色々な思いがあるようでした。立春は迎えましたが、まだまだ寒い日が続いて、少しでも春を感じて頂きたく「ひなまつり会」を行ないました。

今年はホットプレートで「どちら焼き」を作り、小さいどちら焼きや大きいどちら焼きが出来ました。職員が着物姿でおやつを渡して歩き、利用者から「きれい